



ESTADOS UNIDOS MEXICANOS
PODER LEGISLATIVO FEDERAL
CAMARA DE DIPUTADOS



Llevan protesta a consulados

Trabajadores del Poder Judicial de la Federación continuaron ayer con manifestaciones en diversas ciudades del país, en protesta contra la reforma al Poder Judicial que ayer por la noche aún discutían los diputados.

En Monterrey, los inconformes llevaron su protesta

hasta el sistema de justicia a los consulados de Estados Unidos y Canadá.

Los manifestantes portaron pancartas con leyendas en contra de la reforma al Poder Judicial, impulsada por el gobierno federal, porque, dijeron, no pueden "abrirles la puerta a jueces a modo".

"Necesitamos jueces de carrera, jueces preparados, probados; que de cada 100 en un examen de oposición salgan los mejores", dijeron los oradores.

En una de las pancartas podía leerse un mensaje dirigido al gobierno de Estados Unidos, escrito en español e inglés.

"USA ¿Quieres un socio comunista? No a la Reforma del PJF".

Los trabajadores del Poder Judicial se oponen a las modificaciones constitucionales que, entre otras cosas, contemplan que los jueces sean electos a través de votación popular.

Integrantes del PJ también se manifestaron en otras ciudades, como Xalapa, Veracruz, y Toluca, Edomex.

PARO NACIONAL

En redes sociales, ciudadanos convocaron a un paro nacional en apoyo al Poder Judicial de la Federación. Una de las invitaciones llama a no acudir a trabajar ni a la escuela, no usar apps ni bancos, mientras que otra a no realizar compras.

— Aracely Garza